

23.4.18

LIGNEROLLES ■ Les deux rives du Cher désormais plus accessibles

Un plus pour les randonneurs

Grâce au réaménagement de la passerelle et de ses abords, inauguré samedi, les randonneurs peuvent désormais rallier plus facilement les deux rives du Cher.

« **C'**est dans un esprit purement communautaire que ces opérations ont été réalisées. Notre but est de permettre l'élaboration de futurs chemins de randonnée entre les deux rives du Cher », a précisé Jean-Pierre Guérin, le président du Syndicat mixte d'aménagement touristique de la vallée de Montluçon et du Cher (Smat).

« Endroit mythique »

Il a ensuite précisé, samedi matin, lors de l'inauguration du réaménagement de la passerelle et de ses abords, que ces travaux permettront déjà de faciliter le passage entre les deux rives de la rivière.



INAUGURATION. Plusieurs élus communautaires étaient présents.

Des travaux que le Smat, avant sa dissolution, a subventionnés à hauteur de 28.000 € HT.

Pour sa part, Christian Chito, vice-président de la Communauté d'agglomération chargé du tourisme, a tenu à rappeler « que cet endroit est mythique. C'est donc une véritable

liaison historique que reprend cet aménagement de part et d'autre de la rivière ».

Un peu plus tôt, une quinzaine de bénévoles lignerollais, renforcés par des membres du club de canoë-kayak, avaient dégagé et matérialisé un cheminement par la « pe-

tite plage », pour permettre, à partir de Montluçon, de rejoindre l'aire de pique-nique communale.

Après un accueil café brioches, puis à la mi-matinée, un solide casse-croûte, tous se sont retrouvés, avec les élus, pour l'inauguration des travaux. ■